
令和 3年度学校評価アンケートの集計結果 ③地域 

 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

Ⅰ ⑭本校の教育活動全般に関して，御意見があればお書きください。 

３ 件の回答 
 
・ 人にとって大切な挨拶をしっかりする伝統を先生方も理解し指導してくれているので、良い形に受け継がれている。OB と

して誇りに思う。 
・  
・ コロナの影響もあり、学校に行く機会があまり無くなっているので、学校教育を実際あまり触れることが無いので良く解り

かねる。 
・  
・ 地域清掃やファイナンスパークに参加した折、先生と生徒さんたちの会話を耳にして、信頼関係ができていることを感じ

ました。 
 

 
Ⅱ 「協働型学校評価重点目標」とは，学校・家庭・地域が協働して生徒のより良い姿の実現のために，

改善活動を実施するための目標です。今年度の本校の協働型学校評価重点目標（「感謝の言葉を通し
て，学校・家庭・地域の中で自分が必要とされていることに気付かせる」）への取組について，御意見
があればお書きください。  

４ 件の回答 
 

・ 学校全体で取り組んでいただいてるので、家庭と地域が追随して実現を目指してる感じかと。家庭と地域ももう少し
関われたらと思いますので、コロナが終息する事を切に願います。 

 
・ 地域との活動行事とかに積極的に参加して一生懸命な所は普段からの先生たちの指導のお陰だと思います。 東

中の生徒さんは素直で明るい子供たちだと思います。 
 

・ 以前の学校便りでは、競技会などに優秀な成績を収められた生徒さんが実名で掲載されていたので、地域でその
子に声をかけたりできましたが、最近ではイニシャルでよくわかりません。悪用されることが心配であれば町内会長など
責任のある立場の人にだけでも教えてもらえれば、地域との連携にもなるのではないかと思います。 
 

・ 子供たちと地域との交流の機会が少なく残念に思っている。 


